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 مستخلص البحث
للإمام  أنوار التنزيل و أسرار التأويل في تفسير ارض الأراء تع، F 102515021نيلة العزة، 
  ، قسم علوم القرآن و التفسير،دراسة آيات الأحكام المتعلقة بالطلاق و العدة "  " البيضاوي

الأستاذ المشرف : بيل الإسلامية الحكومية سورابايا، كلية الدراسات العليا جامعة سونان أم
 الدكتور محمد رضوان نصير الماجستير.

المنهج و الإتجاه أو نزعة  ما ىو. 1 ىذا البحث العلمي ىو ثلاثة مسائل و من أسئلة
مذىب الشافعية  ما ىو. و 0 ؟  " للإمام البيضاويتفسير " أنوار التنزيل وأسرار التأويل 

عرضها من كتاب البيضاوي  آيات الأحكام المتعلقة بالطلاق و العدة في القرآن و الحنفية عنو 
أدلة الحنفيين و الشافعيين و مناقشتها كيف توضيح . 3 مذىبو في الموضوع ؟ نقل رأيو و و
 ترجيحها ؟و 

و أما  ،" الوصفي النقليالمنهج " البحث في بو لأجل تركيز ىذا العمل، يقوم الباحثة 
من حيث مرجع ىو تفسير بالإقتراني، و من حيث  استخدمت في ىذا المبحث المنهج الذي

يستخدم منهج  و من حيث التوسع ىو يستخدم منهج التفسير المقارن،طريقة الشرح ىو 
 .و من حيث ترتيب و تنظيم تفسيره ىو يستخدم منهج التفسير التحليلي التفسير التفصيلي،

مذىب  في ،2و سورة الطلاق آية  032رة آية سورة البقلمبحث ىو و الحاصل في ىذا ا
لحائل ىي أربعة أشهر على أن عدة الزوجة المتوفى عنها زوجها ا اتفقا الذان الشافعية و الحنفية

: ) بدليل قولو تعالى وعشرا أيام،                                 

: )دليلو قولو سبحانو  إذا كانت الزوجة حاملا، فعدتها بوضع الحمل. و (،           

          ،) و جماعة من الصحابة رضي الله  ابن عباس إلا رواية علي بن أبي طالب و
ثم  تنقضي عدتها بأبعد الأجلين. ها زوجها الحامل،زوجة المتوفى عنبأن  ،عنهم ذىبوا إلى القول

ناقش الشافعية و الحنفية أدلة القول الثاني بقولهم : إن السنة الصحيحة دلت على اعتبار 
الحمل فقط، دل على ذلك حديث سبيعة برواياتو المختلفة و معظمها في الصحيح، ثم رأي 

 تهم و سلامتها في المعارض الصحيح.فية لقوة أدلالراجح ىو رأي الشافعية و الحن
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ABSTRACT 

Nailatul Izzah, ( F102515021 ), CONTRADICTION OF THE 

THEOLOGIAN’S OPINION’S THE STUDY TAFSI<R ANWA<R AL – TANZI<>L 
WA AL – ASRA<R AL –TA’WI<L BY IMA<M AL – BAID}A<WI<  ( Learning Of The 

Law Verses Relating To T}ala>q and ‘Iddah ), The program study of al – Qur’an 

and Tafsir, Islamic State University of Sunan Ampel Surabaya. 

The Advisor : Prof. Dr . H .M. Rid}wa>n Nas}i>r, MA. 

And this research has three research problems, they are 1. What is the method 

and ideology or tendency of Tafsi>r Anwa>r al – Tanzi>l wa  Asra>r al – Ta’wi>l by 

Ima>m al – Baid}awi> ? 0. Are the verses of madhhab Shafi’i and Hanafi related to 

t}ala>q and ‘iddah in the holy Qur’an and also the opinion of Ima>m al – Baid}awi> 
in Tafsi>r al – Baid}awi> book and how is his opinion and madhhab in this 

discussion ? 3. How the Hanafiyah and Shafi’iyah do their argumentations and 

interview and also affirm about it ? 

To get the representative data of this thesis, the method used is discription 

research. While method description in this thesis, that looking at from explanation 

source point of view, it uses Bil Iqtira>ni> method. And if it is looking at from 

description way point of view to al – Qur’an verses explanation, it uses Tafsir 
Muqa>rin or compasison method. And if it is looking at tafsir’s description point of 

view widely, it uses Tafsir Tafsi>ly method. While if it is looking at target and 

verses order point of view it uses Tafsir Tahli>ly method.  

The result of the study is in al – Baqarah : 032 and al – T}ala>q : 2. The result 

shows that both madhhab Shafi’i and Hanafi agree each other that a non pregnant 

woman’s period because the husband passes away is 2 months and 12 days, the 

argumentation of it is as allah’s commandment : (  والذيي يتىفىى هٌكن ويذروى أسواجا

 and for the pregnant woman, the period is up to ( يتزبصي بأًفسهي أربعة أشهز و عشزا

bearing, the argumentation of it is as allah’s commandment : ( وأولات الأحوال أجلهي أى

 except the opinion of Ali bin Abi T}a>lib and Ibnu Abba>s and the ( يضعي حولهي

pilgrims of comrades argue, he states that the period of a woman the husband 

passes away is a long time period. Then, Shafi’iyah and Hanafiyah make 

interview about the second argumenttation to theis opinion, that the valid sunnah, 

indicates that pregnant period is inside of iddah period. The hadits that indicates it 

is hadits by Sabi’ah in sahi>h bukha>ri> book. And the intense opinion is opinion of 

Imam Shafi’i and Hanafi because their argumentation is intense and saved from 

ta’arud}. 
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ABSTRAKSI 

Nailatul Izzah,  ( F102515021 ), KONTRADIKSI PENDAPAT – PENDAPAT 

ULAMA’ KAJIAN TAFSIR ANWA<R AL – TANZI<L WA ASRA<R AL – 
TA’WI<L KARYA IMA<M AL – BAID}AWI< ( Pembelajaran Ayat – Ayat Hukum 

yang Berhubungan dengan T}alaq dan ‘Iddah ), Program Studi Ilmu al – Qur’an 

dan Tafsir, Pascasarjana Universitas Islam Negeri Sunan Ampil Surabaya. 

Pembimbing : Prof. Dr. H. M. Rid{wa>n Nas}i>r, MA.  

 Rumusan penelitian ini dibagi menjadi tiga masalah 1. Apa sajakah metode 

dan aliran atau kecenderungan Tafsi>r Anwa>r al – Tanzi>l wa al – Asra>r al – Ta’wi>l 
karya Ima>m al – Baid}awi>? 0. Bagaimana menjelaskan madhhab Shafi’iyah dan 

Hanafiyah tentang ayat – ayat yang berhubungan dengan t}ala>q dan ‘iddah dalam 

al – Qur’an serta memaparkan pendapat  imam al - Baid}awi> dalam kitab tafsir al – 
Baid}awi> dan memindah pendapat dan madhhabnya dalam pembahasan ini ? 3. 

Bagaimana menerangkan dalil – dalil Hanafiyah dan Shafi’iyah dan 

memunaqashahkan dan mentarjihnya ? 

Untuk memperoleh data yang representative dalam pembahasan tesis ini, 

digunakan metode penelitian kepustakaan ( library reseach ) yang bersifat 

Deskriptif. Adapun metode pembahasan dalam tesis ini, bila ditinjau dari segi 

sumber penafsirannya menggunakan Metode Bil Iqtira>ni>, dan bila ditinjau dari 

segi cara penjelasan terhadap tafsiran ayat – ayat al – Qur’an, menggunakan 

Metode Tafsir Muqa>rin ( komperasi ), dan bila ditinjau dari segi keluasan 

penjelasan tafsirnya, menggunakan Metode Tafsir Tafsi>li>, sedangkan bila ditinjau 

dari segi sasaran dan tertib ayat – ayat yang ditafsirkan, menggunakan Metode 

Tafsir Tahlili>. 

 Dan hasil dari pembahasan ini adalah dalam surat al – Baqarah ayat 032 dan 

al – T}ala>q ayat 2, dalam madhhab Shafi’iyah dan Hanafiyah saling bersepakat 

bahwa ‘iddahnya seorang wanita yang tidak hamil ditinggal mati suaminya itu 

adalah 2 bulan 12 hari, dalilnya Firman Allah :(  والذيي يتىفىى هٌكن ويذروى أسواجا

 dan jika wanita itu hamil maka ‘iddahnya ( يتزبصي بأًفسهي أربعة أشهز و عشزا أيام

dengan melahirkan, dalilnya Firman Allah ( وأولات الأحوال أجلهي أى يضعي حولهي ) : 

kecuali riwayat Ali bin Abi T}a>lib dan Ibnu ‘Abba>s, dan Jamaah dari Sahabat 

berpendapat : bagi seorang wanita yang hamil ditinggal mati suaminya itu 

‘iddahnya dengan jangka waktu yang panjang. Kemudian Shafi’iyah dan 

Hanafiyah memunaqashahkan dalil yang kedua dengan pendapat mereka, bahwa 

sunnah yang s}ahi>h menunjukkan kalau masa yang hamil itu masuk hitungan 

‘iddah yang menunjukkan hal tersebut adalah hadith riwayatnya Sabi’ah didalam 

kitab Sahi>h Buha>ri>, dan pendapat yang rajih ( kuat ) adalah pendapatnya Imam 

Shafi’i dan Hanafi karena dalil mereka kuat dan selamat dari ta’arud}. 

 


